
 

 7 月 21 日(木)に第９回小中一貫校準備会議が開催されました。昨年 9 月から中学校が小学校に引越し、現

在一緒に生活しています。今回は各所属からの報告と今後の予定について話し合いました。 

            

                                        

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             
生駒市ホームページには議事録や資料を掲載しております。 

小中一貫教育のページは次のとおりです。 

http://www.city.ikoma.lg.jp/0000001660.html  

 １．各所属からの報告と今後の予定について 

【生駒北小中学校より】 

・小学生が進んで挨拶するようになり、中学生を手本とする小中一貫教育のいいところが表れている。 

・小中が一緒に行える行事を検討している。 

【育友会より】 

・4月から育友会をひとつに統合し、5月 20日に第 1回総会を開催した。 

・学校にまかせきりでなく、一緒にすばらしい学校づくりに取り組んでいる。 

【自治会より】 

・小中一貫校だけでなく、こども園と給食センターをまとめて対話できる機会を設けてほしい。 
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 ２．工事の進捗情況と今後の予定について  

【事務局より】 

（新校舎建設の進捗状況について） 

・3 月に旧中学校校舎の解体工事が終了し、同月から新校舎の基礎工事に着手、現在新校舎２階部分を

建設中。また関連工事としてプールはほぼ全面改修、体育館は床の磨きや塗装、外壁改修を行う。 

・運動場については、県道からの仮設進入路を閉鎖した後にグラウンド整備工事を行う。 

（通学路の整備について） 

・県道の出店橋の北に歩道が狭い部分がある。県に拡幅を依頼しているが、 

片側が川ということもあり、時間を要することも考えられるため、もう 

一つの手段として、北倭保育園→法楽寺→高山あられに至る市の道路を 

舗装して約 2ｍの歩道を整備する予定。 

（Ｑ＆Ａ） 

Ｑ：川の東から西についての具体的な通学路はどうなっているのか？ 

Ａ：久保地区からの安全な通学路については保護者と相談しながら考えていく。 

宮方地区からは旧県道が安全と考える。ひかりが丘地区は新たに整備する 

北倭保育園からの進入路が一番安全と考えている。 

３．その他  【小柳先生より】 

・立ち上げの時から考えてきたことや話し合ってきたことが生きていると感じています。 

http://www.city.ikoma.lg.jp/0000001660.html

